

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

Nous devrions interdire les OGM, l'utilisation systématique d'antibiotique et l'utilisation d'hormones de croissance pour les animaux. Nous devrions viser l'élimination des pesticides et taxer fortement l'utilisation d'engrais chimiques. Les aliments produits à l'étranger issus du commerce "inéquitable" (euphémisme pour ne pas dire souvent quasi-esclavage) devraient être identifiés comme tel et fortement taxés. Le gouvernement devrait aussi mettre sur pied un programme d'information destinés aux agriculteurs au sujet des pratiques d'agriculture écologique, un système d'incitatif à de telles pratiques et mettre sur pied un programme général de conversion large à l'agriculture biologique. Les gouvernements devraient aussi développer massivement les marchés publics et ceux-ci seraient tenus d'offrir principalement des produits locaux ou "du terroir" de préférence biologiques ou équitables. Enfin, il ne faut pas avoir peur de déroger aux accords de commerce ultra-libéraux que sont l'ALENA et l'OMC en matière d'agriculture.

Martin Audet